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 Câmara recebe Diretor, alunos e 
funcionários da UEMG/Ubá

“Faltam creches em Ubá”, 
diz vereador

Câmara pede construção e ampliação de creches municipais

O vereador Paul o César que a administração municipal também a necessidade de 
Raymundo (DEM) abordou, em realize estudos para viabilizar a ampliação das creches do Caic e 
indicação aprovada durante a construção de creches em alguns do bairro Pires da Luz, para que 
sessão ordinária de 21 de bairros da cidade, deficitários possam atender as regiões da 
fevereiro, um assunto que tem nessa área. Entre esses bairros, Cohab, Cibraci, Santa Rosa, 
sido amplamente discutido: a Paulo César cita o Agroceres, Fazendinha, São Sebastião, São 
falta de creches. Mangueira Rural, Palmeiras e João e Primavera.
Na proposição, o edil solicita Altair Rocha. Ele menciona 

A Câmara Municipal de Ubá 
recebeu durante a última reunião 
ordinária do mês (28/02) a visita 
do Diretor da Universidade do 
Estado de Minas Gerais – UEMG 
– Campus Ubá, Professor 
Kenedy Antônio de Freitas. 
O convite constou em ofício 
encaminhado à instituição de 
ensino por esta Casa, em 07 de 
dezembro de 2010, e foi  
f o r m u l ad o  at r av és d a 
Representação nº 060/10, de 
autoria de todos os vereadores. 
Tr at a- se de pr oposi ção 
apresentada após reunião da 
Câmara Itinerante realizada na 
Escola Raul Soares, em 23 de 
novembro último, quando os 
vereadores foram questionados 
pel a popul ação sobre o 
funcionamento da Universidade 
e o possível encerramento de 
suas atividades no município de 
Ubá.

Legislativo pede providências contra 
poluição visual em Ubá

Confecção de Carteiras de Identidade 
em distritos volta à pauta na Câmara

Vereadores cobram regularidade no
 abastecimento de água do município

Vereadores pedem ambulâncias e 
melhor atendimento médico em distritos
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A primeira reunião ordinária do 
ano, presidida pela nova 
Presidente,  a Vereadora 
Rosângela Alfenas (PSDB),  
marcou o início do segundo 
manda to  da  ed i l  como  
p r e s i d e n t e  d a  C â m a r a  
Municipal de Ubá (2003/2004 – 
2 0 1 1 / 2 0 1 2 ) .
Conheça a íntegra do discurso 
pronunciado por ela na abertura 
d o s  t r a b a l h o s :
"Iniciamos hoje, sob a proteção 
de Deus, a terceira sessão 
legislativa da atual legislatura. 
Para mim, de uma forma muito 
especial, marca uma nova 
gestão na presidência da 
Câmara Municipal de Ubá, para 
onde fui conduzida pela 
c o n f i a n ç a  d o s  c o l e g a s  
Vereadores, aos quais reafirmo 
meu compromisso de tudo fazer 
para honrar o cargo,  a 
instituição e o povo de Ubá. 
Confio na colaboração dos 
meus companheiros da Mesa 
Diretora e no apoio do plenário. 
Gostaria de registrar que 
acredito na maturidade de cada 
um para que os debates 
continuem pautados pelo alto 
nível, visando sempre à lisura 
no trato para com a coisa 
pública e ao respeito e 
cordialidade para com o ser 
humano. Sabemos que é 
plenamente possível discordar 
sem precisar ofender e não 
precisamos prescindir da razão 
e da lealdade para fazer 
conhecer nosso ponto de vista. 
Em nome do respeito que o 
nome de Ubá e a função nos 

impõem, reafirmo que a 
presidência não hesitará em 
fazer cumprir o Regimento 
Interno e a exigir que o debate 
se mantenha no campo das 
idéias, para que o substrato das 
decisões do Poder Legislativo 
seja sempre um bom exemplo 
ou uma ação positiva para a 
c o m u n i d a d e  u b a e n s e .
Reafirmo também minha 
con f iança  no  co rpo  de  
s e r v i d o r e s  d o  P o d e r  
Legislativo, de quem espero 
união, dedicação e conjunção 
de esforços para atender aos 
Senhores Vereadores e lhes 
p r o p i c i a r  a  a s s e s s o r i a  
necessária para uma atuação 
plena e à altura dos anseios da 
p o p u l a ç ã o .
Assim, convoco a todos para 
reiniciarmos nossa jornada, 
dando continuidade ao processo 
de aproximação da Câmara de 
Vereadores com a população, 
ampliando cada vez mais o 
processo de interação com a 
comunidade e promovendo um 
diálogo constante com o 
Executivo e todos os segmentos 
da sociedade em busca de 
soluções para os problemas da 
cidade e o bem-estar da 
p o p u l a ç ã o .
Muito obrigada e que Deus nos 
ilumine a todos!"

Vereadora Rosângela Alfenas
Plenário "Vereador Lincoln 
Rodr igues Costa" ,  aos  
07/02/2011, na abertura dos 
trabalhos legislativos 2011-
2012.

Legislativo pede providências contra 
poluição visual em Ubá
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Em destaque, o vereador Vinícius Samôr, autor da proposição

Presidente pede união, dedicação e 
conjunção de esforços na abertura do ano

Câmara recebe dados sobre situação do município 
após chuvas de novembro passado

emergênci a nas áreas sido acolhidos em abrigo 
afetadas por enxurradas e provisório e encaminhados 
inundações bruscas (Decreto para o programa Bolsa 
nº 5.126) por um período de Moradia da EMUHBES.
90 di as, podendo ser  A prefeitura, através da 
prorrogado por igual período. Def esa Ci vi l , tendo a 
D e  a c o r d o  c o m  a  si tuação de emergência 
correspondência, o número homologada pelo Governo 
de desabrigados, ou seja, Estadual, recebeu cestas 
pessoas que tiveram suas básicas, colchões e kits de 
residências danificadas, no higiene e saúde. 
final do mês de novembro, Com o reconhecimento da 

Atendendo requerimento do chegou a 170 e o de situação de emergência pelo 
vereador Dr. Valadão (PTB), desal oj ados,  pessoas Gov er no  Feder al ,  o  
a Coordenadoria Municipal obrigadas a sair de suas município está em fase de 
de Defesa Civil encaminhou, r e s i d ê n c i a s  e l a b o r a ç ã o  e  
no último dia 21, ofício a esta momentaneamente, foi cerca encaminhamento de projetos 
Casa com informações sobre de 1500. j u n t o  a o s  ó r g ã o s  
a situação de Ubá após as Os desalojados já retornaram governamentais das esferas 
fortes chuvas do mês de às suas moradias. A maioria estadual e federal no intuito 
novembro de 2010. dos desabr i gados f oi  de obter a l iberação de 
Em 22/11/10, o Executivo acol hi da em casas de recursos para a reconstrução 
decr et ou si t uação de parentes e amigos, tendo 17 de áreas atingidas.

A indicação nº 009/11, de 
autoria do vereador Vinícius 
Samôr (PT) e aprovada por 
unani mi dade durante a 
primeira reunião ordinária do 
ano, dia 07/02, demonstra a 
preocupação da Casa com a 
poluição visual no município. 
O vereador solicita o envio de 
c o r r esp o n d ên c i as  às  
Secretarias Municipais de 
Planejamento e de Meio 
Ambiente buscando sanar o 
problema.
De acordo com a proposição, 
no final de 2010 a Prefeitura 
limpou e pintou todos os postes 
da região central da cidade e, 
cerca de um mês depois, os 
postes já estão cobertos de 
cartazes de propagandas e i nd i cação so l i c i t a ao  exemplo do que acontece no 
anúncios. São, na maioria, Execut i vo,  at ravés das município de Viçosa. Segundo 
cartazes de anúncios de shows e respectivas secretarias acima o vereador, lá são espalhadas 
f estas, mas há também mencionadas, mais fiscalização pela  cidade placas de material 
divulgação de vestibulares, junto aos responsáveis pelos resistente, que se compõem 
plantões de farmácias, entre cartazes que “emporcalham os com o urbanismo local e 
outras. postes de Ubá”. quaisquer cartazes encontrados 
Par a o v er eador ,  t ai s Vinícius Samôr sugere, ainda, afixados fora desses pontos são 
propagandas “enfeiam e sujam que sejam criados pontos retirados e seus responsáveis 
a cidade, causando lamentável específicos para a afixação de puni dos com mul tas e 
poluição visual”. Por isso, a cartazes de propagandas, a cassações de alvarás.
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“Faltam creches em Ubá”, diz vereador
28 de fevereiro de 2011

Em destaque, o autor da proposição, vereador Paulo César Raymundo

Vereador pede construção e ampliação de creches municipais
O vereador Paulo César mães à procura de vagas para educação infantil em creches e 
Raymundo (DEM) abordou, seus filhos lhe apresentam tal pré-escolas.
em i ndi cação aprovada reivindicação. “Muitas delas Programa de televisão, exibido 
durante a sessão ordinária de trabalham fora para aumentar a em rede nacional no dia 6 de 
21 de fevereiro, um assunto r e n d a  f a m i l i a r  e  fevereiro deste ano, revelou 
que tem sido amplamente c o n s e q u e n t e m e n t e  que de cada 100 cidades do 
discutido: a falta de creches. proporcionar uma vida melhor Brasil, 15 não possuem uma 
Na proposição, o edil solicita para seus filhos”, comenta ele. sala para atender crianças de 0 
que a administração municipal Conf or me pr ev i st o na a 3 anos de idade. Com base em 
realize estudos para viabilizar Consti tuição Federal , no dados do censo escolar do 
a construção de creches em Brasil a primeira etapa do Ministério da Educação, 
alguns bairros da cidade, Ensino Básico antes da pré- Minas Gerais foi apontado 
deficitários nessa área. Entre escola é a creche. Os pais não como o estado com o maior 
esses bairros, Paulo César cita são obrigados a colocar seus número de cidades sem 
o Agroceres, Mangueira Rural, f i lhos na creche, mas o creches. São 172 municípios 
Palmeiras e Altair Rocha. Ele governo precisa atender os que nessa situação. Na sequência 
m en c i o n a t am b ém  a querem. estão Rio Grande do Sul e 
necessidade de ampliação das O artigo 211, § 2º, da CF, e o Maranhão.
creches do Caic e do bairro artigo 88, inciso I, do Estatuto A maior cidade mineira que 
Pires da Luz, para que possam da Criança e do Adolescente, enfrenta o problema é Piranga, 
atender as regiões da Cohab, indicam o Município como atendimento como primeira estabelece as diretrizes e bases que possui mais de 17 mil 
C i br ac i ,  Sant a Rosa,  ator prioritário no ensino diretriz das políticas públicas da educação nacional (LDB), habitantes (Censo/2010), e 
Fazendinha, São Sebastião, fundamental e pré-escolar e di r i gi das à i nf ânci a e em seu artigo 11, inciso V, está localizado na Zona da 
São João e Primavera. e s t a b e l e c e m  a  juventude.      incumbiu aos municípios a Mata, a 200 quilômetros de 
Segundo o vereador, várias municipalização do Também a Lei nº 9.394/96, que responsabilidade pela oferta de Belo Horizonte e a 120 de Ubá.

Vereadores cobram regularidade no
 abastecimento de água do município

Vereadores Carlos Rufato e Jorge Gervásio (dir.)

Na pr i mei ra reuni ão enfrentados, inclusive e 
ordinária de 2011, dia 07 principalmente, nos finais 
de f ev er ei r o ,  do i s de semana.
vereadores apresentaram Já o vereador Jorge 
proposições relacionadas à Gervásio (PV), reiterando 
p r e c a r i e d a d e  n o  i ndi cação nº 252/10, 
abastecimento de água em também de autoria de 
Ubá. Elas foram aprovadas Carlos Rufato, apresentou 
por unanimidade. o requerimento nº 005/11 
Através da representação n o  q u a l  s o l i c i t a  
nº 001/11, o vereador providências ao Executivo 
Carlos Rufato (PSDB) municipal quanto à falta de 
sol i ci tou o envio de água no Di str i to de 
correspondência à Direção Diamante. Segundo Jorge, 
d a C o m p an h i a d e o problema é frequente e 
Saneamento de Minas causa muitos transtornos à 
Gerais – Copasa/MG – popu l ação  daquel a 
par a que u r gen t es localidade.
pr ov i dênci as sej am Conforme explicam os 
tomadas junto à Regional advogados Amadeu dos humana, que muitas vezes comum de todos, na forma ener g i a el ét r i ca e 
de Ubá, visando solucionar Anjos Vidonho Júnior e são prestados pelo próprio do art i go 3º, I V  da saneamento, sob pena de 
o problema da falta de água Mário Antônio Lobato de Estado ou por  seus Constituição Federal/88”. estarem dando ao homem 
constante na ci dade, Paiva, no trabalho “Da c o n c essi o n ár i o s e E concluem: “não é lícito tratamento degradante ou 
principalmente nas partes continuidade dos serviços per mi ssi onár i os,  na ao  E st ad o  o u  ao s desumano, que fragilize 
altas dos bairros. públ icos essenciais de h i p ó t e s e  d e  s u a  prestadores de serviço, sua dignidade (artigo 5º, III 
Rufato também sugere a consumo” *, publicado em interrupção, adverte-se, é dei xarem de prestar  da Constituição Federal).”
criação de uma Central de 2001, “ os serviços de a t é  m e s m o  ser v i ços que est ão 

(* )http://jus.uol.com.br /revista/texAtendimento à população, nat ur eza essenci al ,  i nconsti tuci onal , poi s incorporados às atividades 
t o/2505/da-cont i nui dade-dos-

para que ela possa reclamar i n d i s p e n s á v e i s  à  destarte realizam valores básicas humanas, tais ser vicos-publ icos-essenciais-de-
consumod o s  p r o b l e m a s  sobrevivência digna que contrariam o bem como saúde, educação, 
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Notas Confecção de Carteiras de Identidade 
em distritos volta à pauta na Câmara

Em 21/02, a Câmara Municipal de 
Ubá prestou homenagem póstuma 
ao cientista ubaense de renome 
internacional Dr. Paulo de Tarso 
Alvim, falecido no dia 18 último, 
em Ilhéus, Estado da Bahia. 
A solicitação foi feita verbalmente 
pela Presidente da Casa, vereadora 
Rosângela Alfenas (PSDB), no 
início da sessão ordinária, quando 
os edis, de pé, fizeram um minuto 
de silêncio em memória do ilustre 
ubaense. Logo após, procedeu-se à 
leitura de sua biografia.
Em 21/09/1999, uma de suas 
últimas passagens por Ubá, Alvim 
foi homenageado pelo Conselho 
Deliberativo do Patrimônio 
Cultural e plantou uma muda de 
Pau Brasil no pátio interno do 
Ginásio São José.
O Município de Ubá decretou luto 
oficial em seu território por três 
dias em virtude do falecimento do 
Dr. Paulo de Tarso Alvim.

Paulo de Tarso Alvim 
(23/02/1919 – 18/02/2011)  *

A g r ô n o m o  d e  r e n o m e  
internacional, Paulo de Tarso 
Alvim foi, de acordo com a 
Comissão Executiva do Plano da 
Lavoura Cacaueira (CEPLAC), o 
mais influente fisiologista vegetal 
do Brasil e, sem dúvida alguma, o 
mais reconhecido cientista 
agrícola brasileiro no exterior. 
Nascido e criado em Ubá, Minas 
Gerais, Alvim ficou órfão de pai 
aos dois anos de idade. Sua 
educação, assim como a de seus 
três irmãos maiores, ficou sob a 
responsabilidade de sua mãe, que 
para tanto exerceu por muitos anos 
a profissão de costureira.
Formou-se engenheiro agrônomo 
em 1940 na Universidade Federal 
de Viçosa (UFV) e, em 1945, 
cu rsou  pós -g raduação  na  
Universidade de Cornell (EUA), 
onde obteve o título de PhD em 
Fisiologia Vegetal. 
Inspirador e organizador da 
Ceplac, Paulo Alvim deixa como 
l egado  uma  das  ma io res  
contribuições à agricultura 
brasileira. 
* E x t r a í d o  d e  
(http://www.abc.org.br/article.ph
p3?id_article=1056)

Câmara presta 
homenagem póstuma 

ao Dr. Paulo de Tarso Alvim

www.camarauba.mg.gov.br
imprensa@camarauba.mg.gov.br

Acompanhe as reuniões
da Câmara Municipal de Ubá

Acompanhe as reuniões
da Câmara Municipal de Ubá

Segundas-Feiras às 19h
Rua Santa Cruz, 301

@camara_uba

28 de fevereiro de 2011

Câmara pede normatização de tráfego 
de veículos pesados no centro da cidade

Vereador pede levantamento da demanda pelo documento em Miragaia e Ubari
Escola Estadual João Ferreira de Identificação da Polícia Identificação encaminhou o 
de Andrade, do Distrito de Ci vi l  de M i nas Gerai s Of ício nº 10637/I I /2010, 
Miragaia, e à Escola Estadual solicitando que responsáveis orientando que esta Casa de 
Barão do Rio Branco, de pela confecção de Carteiras de Leis se reporte ao Delegado 
Ubari, para que seus diretores Identidade comparecessem Regional de Polícia Civil de 
promovam um levantamento aos distri tos de Ubari  e Ubá para apreciação do pleito 
nas comunidades acerca da Miragaia para agi l izar a em questão, informando a 
demanda por documentos de emissão de tais carteiras, uma quantidade de documentos a 
identidade pelos munícipes vez que os referidos distritos serem confeccionados, bem 
carentes que residem nos são distantes da sede do como se os moradores da 
referidos distritos. município, o que dificulta a região são pessoas carentes, 
No mês de novembro do ano locomoção dos moradores até uma vez que o Insti tuto 

O vereador Claudio Ponciano passado, após representação a cidade para conseguirem o pr i or i za ações soci ai s 
(PT) solicitou no dia 14/02 o do vereador petista, a Câmara documento. direcionadas aos maiores de 
envio de correspondência à encaminhou ofício ao Instituto Em resposta, o Instituto de 16 anos, hipossuficientes.

Aprovada por unanimidade Conf orme expl i cou o de danos nas estruturas de da manhã o horário permitido 
durante a reunião ordinária vereador, diversos são os casas e prédios, causados para o tráfego de veículos 
do dia 14/02, a indicação nº transtornos e prejuízos pelo excessivo peso das pesados pel o Cent ro,  
019/2011, de autoria do provocados por este tipo de cargas.  Comer ci ant es prevendo aplicação de multas 
vereador Vinícius Samôr tráfego. Além de causar também reclamam de danos aos que transgredirem a 
(PT), solicitou o envio de lentidão no trânsi to, os em placas das lojas, fios de norma. 
correspondência à Prefeitura caminhões pesados, de vários energia arrebentados e até Assim, o vereador petista 
de Ubá para que encaminhe à eixos e toneladas, passam mesmo acidentes. sugere a edição de uma lei 
Casa um Projeto de Lei pel as ruas do cent ro Samôr citou o exemplo bem que normatize o tráfego em 
visando normatizar o tráfego deteriorando o asfalto e os sucedido da cidade de Viçosa questão, regulamentando 
de caminhões pesados no passeios. ao aprovar uma lei que fixa suas regras, horários e 
centro da cidade. Muitos moradores reclamam das 8 horas da noite às 6 horas punições aos infratores.

Vereadores solicitam melhorias 
para a Comunidade da Barrinha

Três indicações solicitando vereador Claudio Ponciano c o m u n i d a d e ,  n a s  pede o patrolamento na 
melhorias na Comunidade (PT), na qual o edil solicita proximidades do Salão comunidade e a intercessão 
da B ar r i nha f o r am o envio de correspondência Comunitário local e da do Executi vo j unto à 
apresentadas e aprovadas à Secretaria Municipal de Escola D. Rosinha, a pedido Energisa para a colocação 
durante a reunião ordinária Obras e Serviços Urbanos dos moradores. d e d o i s p o st es d e 
de 21/02. para que seja incluída na As outras duas são do iluminação pública na Rua 
Uma delas é a indicação nº programação de obras de vereador Jorge Gervásio Principal, também a pedido 
025/11 , de autoria do 2011 a captação de águas na (PV). Nas proposições ele dos moradores. 

ERRATA

Retificamos dado publicado na 
edição nº 61, de 31/12/10, do 
Jornal  O Legislativo: ao 
contrário do informado no texto 

, redi gi do pel a 
assessoria de comunicação da 
Casa, o vereador Carlos da 
Si l va Ruf ato, el ei to 1º 
Secretário da Mesa Diretora, é 
filiado ao Partido da Social 
Democracia Brasileira (PSDB) 
e não ao Par t i do dos 
Trabalhadores (PT).

“Câmara elege nova Mesa 
Di retora”
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 Câmara recebe Diretor, alunos e funcionários da UEMG/Ubá

28 de fevereiro de 2011

Vereadores pedem ambulâncias e 
melhor atendimento médico em distritos

A Câmara Municipal de Ubá socioeconômico e cultural dos administração municipal prevê m u i t o s  m u n i c í p i o s  
recebeu durante a úl tima estudantes da UEMG e alunos como responsabi l idade do interessados em ter uma 
reunião ordinária do mês do ensino médio de Ubá e Estado de Minas Gerais a unidade acadêmica da UEMG e 
(28/02) a visita do Diretor da microrregião. Segundo o aquisição de equipamentos e os pedidos são analisados pelo 
Universidade do Estado de estudo, que é de 2007, 59% dos material didático-pedagógico, Governo do Estado. No 
Minas Gerais – UEMG – discentes da Universidade, ao sendo o Município responsável  entanto, não há possibilidade 
Campus Ubá, Prof essor ingressarem, foram motivados pela estrutura física para o de fechar uma unidade já em 
Kenedy Antônio de Freitas. pela gratuidade dos cursos, o funcionamento temporário das funcionamento como a de Ubá.
O convite constou em ofício que, entre outros fatores, atividades da Universidade. Diretor, representantes de 
encaminhado à instituição de demonstra a importância da Quanto à suposta saída da funcionários e de alunos 
ensino por esta Casa, em 07 de presença da instituição no UEMG da cidade de Ubá, o reivindicaram apoio do poder 
dezembro de 2010, e foi  município. Diretor afirma que “isso não público municipal para sanar as 
f or mul ado at r av és da Segundo Kenedy, o convênio vai  acontecer, de f orma deficiências estruturais do 
Representação nº 060/10, de firmado entre a UEMG e a alguma”. Ele esclarece que há prédio, que é um galpão 
autoria de todos os vereadores. adaptado para a escola, com 
Trata-se de proposi ção características improvisadas. 
apresentada após reunião da Eles ressaltaram a falta de salas 
Câmara Itinerante realizada na de aula climatizadas e os documento será encaminhado 
Escola Raul Soares, em 23 de d ef ei t o s n o  t el h ad o ,  ao Executivo solicitando obras 
novembro último, quando os principalmente os mui tos emergenciais no telhado do 
vereadores foram questionados pontos de goteiras. Há o projeto prédio. Quanto às demais 
pel a popul ação sobre o de construção do Campus com ações, pr i nci pal mente a 
f u n c i o n a m e n t o  d a  recursos estaduais em terreno construção do Campus, uma 
Universidade e o possível já cedido pela Prefei tura, frente parlamentar deverá ser 
encer r ament o de suas porém sem definição de data formada com outras Câmaras 
atividades no município de para início e conclusão. da região a fim de interceder 
Ubá. Os vereadores se dispuseram a junto ao Governo do Estado e à 
O di r et or  i n i c i ou sua colaborar como for possível Assembléia Legislativa para 
explanação apresentando um para que a manutenção da que o projeto seja concretizado 
d i agnóst i co  do per f i l  unidade  seja realizada. Um em breve.

pagar táxis em eventuais 
emergências médicas”.  
Esse pedido já havia sido feito 
por ele em 2009, em duas 
indicações que o vereador 
agora reitera.
Também para o Distrito de 
Diamante, Jorge Gervásio 
pediu ao Executivo municipal 
a contratação de um médico 
para atender diariamente a 
comunidade. 
Ele explica que atualmente o 
atendimento é feito apenas 
uma vez por semana. a 
contratação de um médico 

O vereador petista Dalmo José Ubari. Na representação nº à Prefeitura, desta vez para o rei tera requerimento de 
Coelho solicitou o envio de 002/11, Dalmo explica que o Distrito de Diamante. Através autoria do vereador Dr. 
c o r r esp o n d ên c i a  ao  distrito não conta com este do requerimento nº 006/11, Valadão (PTB), apresentado 
Presidente do Diretório do seu tipo de veículo, tão necessário Jorge sol ici tou que seja em 2010.
partido para que interceda aos moradores uma vez que d i sp o n i b i l i z ad a u m a A s proposi ções f oram 
junto ao órgão estadual  estão distantes da sede do ambulância para atender o aprovadas por unanimidade 
competente visando conseguir município. referido distrito, a pedido dos durante a primeira reunião 
uma ambulância para atender O mesmo pedido foi feito pelo moradores que, segundo o ordinária do ano, realizada no 
à população do Distrito de vereador Jorge Gervásio (PV) vereador, “são obrigados a dia 07 de fevereiro.

“Ubari e Diamante precisam de ambulâncias locais”, afirmam os edis

Legislativo solicita 
implantação do 
SAMU em Ubá

Por indicação do vereador Jorge 
Gervásio (PV), aprovada por 
unanimidade durante a reunião 
ordinária do dia 14/02, a 
Câmara solicitou ao Executivo 
a realização de estudos técnicos 
necessários para que seja 
f i rmada parceri a com o 
Governo Federal ou Estadual 
para implantação em Ubá do 
Serviço de Atendimento Móvel 
de Urgência - SAMU.
Na proposição, o vereador 
explica que o SAMU, criado em 
2003 pelo Ministério da Saúde, 
através da Portaria nº 1864/GM, 
é um servi ço de saúde, 
desenvolvido numa parceria 
ent re Uni ão, Estados e 
Municípios, sendo responsável 
p e l a  r e g u l a ç ã o  d o s  
atendimentos de urgência, pelo 
atendimento móvel de urgência 
da região e pelas transferências 
de pacientes com doenças 
graves. 
Faz  par t e do  si st ema 
regionalizado e hierarquizado, 
capaz de atender, dentro da área 
de abrangência, todo enfermo, 
ferido ou parturiente em 
si tuação de urgênci a ou 
emergência, e transportá-los 
c o m  s e g u r a n ç a  e  
ac o m p an h am en t o  d e  
profissionais da saúde até o 
nível hospitalar do sistema.

Diretor da UEMG/Ubá, Prof. Kenedy Antõnio de Freitas

Funcionários e alunos da UEMG/Ubá marcaram presença no plenário
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28 de fevereiro de 2011

M ê s : N o v e m b r o  d e  2 0 1 0 V a lo r e s  e m  R $
C â m a r a  M u n ic ip a l  d e  U b á                                                                    

R u a  S a n ta  C r u z ,  3 0 1 ,  C e n t ro ,  U b á - M G                                                          
B iê n io  2 0 0 9 /2 0 1 0

1 .  R e c e i t a s 2 8 4 .2 1 4 ,8 1
R e p a s s e  d a  P re f e i t u ra  M u n ic ip a l  d e  U b á  2 7 7 .1 6 9 ,4 6
R e c e it a s  d e  A p l ic a ç õ e s  F in a n c e i r a s 7 .0 4 5 ,3 5

2 .  D e s p e s a s
2 .1  D e s p e s a s  c o m  P e s s o a l
S u b s íd io  V e r e a d o r e s 4 5 .6 3 1 ,4 0
(  -  )  IN S S ( 3 .5 4 6 ,0 0 )
(  -  )  IR R F  ( 3 .5 9 0 ,1 9 )
S u b s íd io  V e r e a d o r e s  L íq u id o 3 8 .4 9 5 ,2 1
IN S S  P a t r o n a l 9 .9 5 0 ,2 9
T o t a l 5 5 .5 8 1 ,6 9

V e n c im e n to s  e  V a n ta g e n s  F ix a s  -  S e rv id o re s  C o m is s io n a d o s 2 0 .5 7 7 ,0 3
(  -  )  IN S S  ( 1 .9 4 1 ,6 2 )
(  -  )  IR R F  ( 8 2 9 ,6 8 )
V e n c im e n to s  e  V a n ta g e n s  F ix a s  -  S e rv id o re s  C o m is s io n a d o s  L íq u id o 1 7 .8 0 5 ,7 3
IN S S  P a t r o n a l 4 .3 3 6 ,1 5
T o t a l 2 4 .9 1 3 ,1 8

V e n c im e n to s  e  V a n ta g e n s  F ix a s  -  S e rv id o re s  E f e t iv o s 3 4 .9 1 7 ,1 9
(  -  )  U B A P R E V ( 2 .9 6 4 ,9 0 )
(  -  )  IR R F  ( 7 1 2 ,2 6 )
V e n c im e n to s  e  V a n ta g e n s  F ix a s  -  S e rv id o re s  E f e t iv o s  L íq u id o 3 1 .2 4 0 ,0 3
U B A P R E V  P a t r o n a l 6 .1 5 7 ,6 8
T o t a l 4 1 .0 7 4 ,8 7

T o t a l  G e r a l  d a s  D e s p e s a s  c o m  P e s s o a l 1 2 1 .5 6 9 ,7 4

2 .2  D e s p e s a s  A d m in i s t r a t i v a s
Á g u a  ( C o p a s a ) 3 3 8 ,7 1
E n e rg ia  E lé t r ic a  (E n e rg is a ) 2 .4 4 4 ,8 2
G ê n e r o s  A l im e n t í c io s 6 0 6 ,5 7
C o r r e io s 3 .0 1 1 ,5 5
T e le f o n e 3 .4 9 4 ,4 3
D iá r ia s  a  S e r v id o r e s 2 2 6 ,5 0
Á g u a  M in e ra l  ( P e r ío d o  =  A b r i l  a  O u tu b r o  d e  2 0 1 0 ) 5 4 5 ,0 0
T a r if a s  B a n c á r ia s 7 ,5 4
C o m b u s t ív e l p a r a  o  v e íc u lo  o f ic ia l  d a  C â m a r a 2 2 4 ,4 8
T o t a l  G e r a l  d a s  D e s p e s a s  A d m in i s t r a t i v a s 1 0 .8 9 9 ,6 0

2 .3  S e r v i ç o s  d e  T e r c e i r o s
S is te m a  d e  G e s tã o  F is c a l  1 .7 6 9 ,0 0
S is te m a  C o n tá b i l  -  D e p a r ta m e n to  P e s s o a l 2 7 9 ,0 0
S e rv iç o s  G r á f ic o s 2 .9 3 3 ,0 0
M a n u te n ç ã o  d a s  M á q u in a s  C o p ia d o ra s  ( O u tu b r o  e  N o v e m b r o ) 4 1 6 ,6 2
M a n u te n ç ã o  d o  E le v a d o r 2 4 0 ,0 0
H o s p e d a g e m  d e  W e b s it e 2 8 9 ,9 0
S e rv iç o s  d e  m o n ito r a m e n to  2 4  h s  8 2 ,6 0
M a n u te n ç ã o  d a  C e n t r a l t e le f ô n ic a  d a  C â m a ra  2 0 7 ,0 4
R e c a r g a  d e  c a r tu c h o s  4 2 9 ,0 0
C o n t r ib u iç ã o  a o  P A S E P  s o b r e  R e n d im e n to  d e  A p l ic a ç õ e s  F in a n c e ir a s 7 0 ,4 5
V ig i lâ n c ia ,  L im p e z a  e  C o n s e r v a ç ã o  7 .9 7 4 ,2 2
S e rv iç o s  d e  C o m u n ic a ç ã o  e  P u b l ic id a d e  ( L ic i t a ç ã o  C o n v it e  0 6 /2 0 1 0 ) 1 3 .9 6 5 ,2 9
S e rv iç o s  d e  F i lm a g e m  e  F o to g ra f ia 1 .2 0 0 ,0 0
S o n o r iz a ç ã o  n a  r e u n iã o  d a  C â m a r a  I t in e ra n te 3 3 0 ,0 0
C u r s o s  d e  T re in a m e n to  p a r a  S e r v id o r e s  3 6 0 ,0 0
A r r a n jo s  d e  F lo r e s  p a ra  S e s s ã o  S o le n e 7 2 0 ,0 0
S e rv iç o s  t é c n ic o s  d e  e le t r ic id a d e  e  in te r n e t 4 0 0 ,0 0
P u b lic a ç õ e s  d e  E d i t a is  e m  J o r n a is  d e  G ra n d e  C i r c u la ç ã o 4 8 9 ,2 0
R e p a r o s  n a  S e d e  d a  C â m a r a  8 2 7 ,0 0
B o ls a s  d e  E s tu d o s  n o  E n s in o  S u p e r io r 2 .5 4 8 ,5 0
IN S S  s o b r e  P r e s ta ç ã o  d e  S e r v iç o s  d e  T e r c e i r o s  -  P e s s o a  F ís ic a 6 6 ,0 0
C o n f e c ç ã o  d e  P la c a  d e  H o m e n a g e m  p a ra  s e s s ã o  s o le n e 2 7 0 ,0 0
S e rv iç o s  n o  V e íc u lo  O f ic ia l  d a  C â m a r a 5 3 ,0 0
T o t a l  G e r a l  d a s  D e s p e s a s  c o m  S e r v i ç o s  d e  T e r c e i r o s 3 5 .9 1 9 ,8 2         

2 .4  M a te r i a l  d e  E x p e d ie n t e
M a te r ia l  d e  E x p e d ie n te  D iv e r s o s 1 .1 1 1 ,1 0
M a te r ia is  p a r a  re p a r o s  n a  s e d e  d a  C â m a r a 9 2 ,5 5
M a te r ia l  d e  C o p a  e  C o z in h a 3 9 ,0 0
S u p r im e n to s  d e  In f o r m á t ic a 1 .0 5 3 ,4 0
P n e u s  p a r a  o  V e íc u lo  O f ic ia l  d a  C â m a ra 1 .3 3 6 ,0 0
T o t a l  d e  M a te r i a l  d e  E x p e d ie n t e 2 .2 9 6 ,0 5

2 .5  M a te r i a l  P e r m a n e n t e 5 3 5 ,9 0
G r a v a d o r  D ig it a l  +  C a r r e g a d o r  d e  P i lh a s  p a ra  o  P le n á r io 5 3 5 ,9 0

T o t a l  d a s  D e s p e s a s 1 7 1 .2 2 1 ,1 1

S u p e r á v i t  F in a n c e i r o 1 1 2 .9 9 3 ,7 0
S u p e rá v i t  F in a n c e i r o  A c u m u la d o  a té  N o v e m b ro  d e  2 0 1 0 1 .4 0 3 .0 3 5 ,0 7
D e s p e s a s  E m p e n h a d a s ,  L iq u i d a d a s  e  n ã o  P a g a s  n o  M ê s  d e  N o v e m b r o 4 6 .2 8 9 ,9 4
O r d e n s  d e  P a g a m e n t o s  a  s e r e m  p a g a s  e m  N o v e m b r o 9 .6 7 1 ,7 0
D e v o lu ç ã o  d e  R e c u r s o s  F in a n c e i r o s  à  P r e f e i t u r a  e m  2 6 /1 1 /2 0 1 0 ( 1 .3 0 0 .0 0 0 ,0 0 )
S a ld o  E x t r a to  B a n c á r io  e m  3 0 .1 1 .2 0 1 0 1 5 9 .0 2 5 ,6 3
S a ld o  n a  C o n ta b i l id a d e  e m  3 0 .1 1 .2 0 1 0 1 5 9 .0 2 5 ,6 3

U b á ,  1 6  d e  D e z e m b r o  d e  2 0 1 0

D e m o n s t r a t i v o  d e  R e c e i t a s  e   D e s p e s a s  

A n g e lin o  F e rn a n d e s  S i lv a                                                       G u i lh e r m e  R a m o s  d e  A ra u jo
C o n ta d o r                                                                                C o n ta d o r

C R C - M G  0 9 2 .4 7 2 /0 - 4                                                              C R C - M G  0 8 0 .2 0 7 /0 - 2  

M ê s :  D e z e m b r o  d e  2 0 1 0 V a l o r e s  e m  R $
C â m a r a  M u n ic ip a l  d e  U b á                                                                       

R u a  S a n t a  C r u z ,  3 0 1 ,  C e n t r o ,  U b á - M G                                                             
B iê n io  2 0 0 9 / 2 0 1 0

1 .  R e c e i t a s 2 7 8 . 1 3 2 , 7 9
R e p a s s e  d a  P r e f e i t u r a  M u n ic ip a l  d e  U b á  2 7 7 . 1 6 9 , 4 6
R e c e it a s  d e  A p l ic a ç õ e s  F in a n c e i r a s 9 6 3 , 3 3

2 .  D e s p e s a s
2 . 1  D e s p e s a s  c o m  P e s s o a l
S u b s í d io  V e r e a d o r e s 9 1 . 2 6 2 , 8 0
(  -  )  I N S S ( 6 . 8 6 5 , 3 8 )
(  -  )  I R R F  ( 7 . 8 0 2 , 7 6 )
S u b s í d io  V e r e a d o r e s  L í q u id o 7 6 . 5 9 4 , 6 6
I N S S  P a t r o n a l 1 9 . 9 0 0 , 5 8
T o t a l 1 1 1 . 1 6 3 , 3 8

V e n c im e n t o s  e  V a n t a g e n s  F ix a s  -  S e r v id o r e s  C o m is s io n a d o s 3 9 . 1 2 5 , 7 5
(  -  )  I N S S  ( 4 . 5 9 0 , 6 3 )
(  -  )  I R R F  ( 2 . 1 1 5 , 5 2 )
V e n c im e n t o s  e  V a n t a g e n s  F ix a s  -  S e r v id o r e s  C o m is s io n a d o s  L í q u id o 3 2 . 4 1 9 , 6 0
I N S S  P a t r o n a l 9 . 2 1 9 , 0 8
T o t a l 4 8 . 3 4 4 , 8 3

V e n c im e n t o s  e  V a n t a g e n s  F ix a s  -  S e r v id o r e s  E f e t iv o s 5 2 . 3 3 9 , 5 5
(  -  )  U B A P R E V ( 5 . 6 2 5 , 5 3 )
(  -  )  I R R F  ( 1 . 3 6 9 , 8 8 )
V e n c im e n t o s  e  V a n t a g e n s  F ix a s  -  S e r v id o r e s  E f e t iv o s  L í q u id o 4 5 . 3 4 4 , 1 4
U B A P R E V  P a t r o n a l 1 2 . 1 9 5 , 6 6
T o t a l 6 4 . 5 3 5 , 2 1

T o t a l  G e r a l  d a s  D e s p e s a s  c o m  P e s s o a l 2 2 4 . 0 4 3 , 4 2

2 . 2  D e s p e s a s  A d m i n i s t r a t i v a s
Á g u a  ( C o p a s a ) 3 4 4 , 6 3
E n e r g ia  E lé t r ic a  ( E n e r g is a ) 4 . 5 5 8 , 3 3
G ê n e r o s  A l im e n t í c io s 4 4 5 , 4 5
C o r r e io s 4 . 9 9 9 , 1 5
T e le f o n e 2 . 7 5 8 , 5 7
D iá r ia s  a  S e r v id o r e s 4 1 5 , 5 0
Á g u a  M in e r a l  ( P e r í o d o  =  A b r i l  a  O u t u b r o  d e  2 0 1 0 ) 3 0 , 0 0
T a r i f a s  B a n c á r ia s 7 , 5 4
C o m b u s t í v e l  p a r a  o  v e í c u lo  o f ic ia l  d a  C â m a r a 5 3 4 , 6 6
T o t a l  G e r a l  d a s  D e s p e s a s  A d m i n i s t r a t i v a s 1 4 . 0 9 3 , 8 3

2 . 3  S e r v i ç o s  d e  T e r c e i r o s
S is t e m a  d e  G e s t ã o  F is c a l   1 . 7 6 9 , 0 0
S is t e m a  C o n t á b i l  -  D e p a r t a m e n t o  P e s s o a l 3 0 8 , 4 6
S e r v iç o s  G r á f ic o s 1 . 0 3 3 , 0 0
M a n u t e n ç ã o  d a s  M á q u in a s  C o p ia d o r a s  2 0 8 , 3 1
M a n u t e n ç ã o  d o  E le v a d o r 2 4 0 , 0 0
H o s p e d a g e m  d e  W e b s i t e 2 8 9 , 9 0
S e r v iç o s  d e  m o n i to r a m e n t o  2 4  h s  8 2 , 6 0
M a n u t e n ç ã o  d a  C e n t r a l  t e le f ô n ic a  d a  C â m a r a  2 1 6 , 7 2
R e c a r g a  d e  c a r t u c h o s  1 7 6 , 0 0
C o n t r ib u iç ã o  a o  P A S E P  s o b r e  R e n d im e n t o  d e  A p l ic a ç õ e s  F in a n c e ir a s 1 0 , 0 0
V ig i lâ n c ia ,  L im p e z a  e  C o n s e r v a ç ã o 7 . 9 7 4 , 2 2
S e r v iç o s  d e  C o m u n ic a ç ã o  e  P u b l ic id a d e  ( L ic i t a ç ã o  C o n v i te  0 6 / 2 0 1 0 ) 8 . 1 9 4 , 3 1
A r r a n jo s  d e  F lo r e s  p a r a  S e s s ã o  S o le n e 7 8 0 , 0 0
S e r v iç o s  d e  F i lm a g e m  e  F o t o g r a f ia 1 . 2 0 0 , 0 0
S e r v iç o s  t é c n ic o s  d e  e le t r ic id a d e  e  in t e r n e t 4 8 0 , 0 0
B o ls a s  d e  E s t u d o s  n o  E n s in o  S u p e r io r 2 . 5 4 8 , 5 0
I N S S  s o b r e  P r e s t a ç ã o  d e  S e r v iç o s  d e  T e r c e ir o s  -  P e s s o a  F í s ic a 1 2 6 , 0 0
S e r v iç o s  e  P la c a  d e  H o m e n a g e m  p a r a  s e s s ã o  s o le n e 5 5 5 , 0 0
S e r v iç o s  n o  V e í c u lo  O f ic ia l  d a  C â m a r a 8 6 6 , 6 8
T o t a l  G e r a l  d a s  D e s p e s a s  c o m  S e r v i ç o s  d e  T e r c e i r o s 2 7 . 0 5 8 , 7 0          

2 . 4  M a t e r ia l  d e  E x p e d i e n t e
M a t e r ia l  d e  E x p e d ie n t e  D iv e r s o s 2 4 3 , 9 9
M a t e r ia l  d e  H ig ie n e ,  L im p e z a  e  C o n s e r v a ç ã o 1 3 5 , 0 0
S u p r im e n t o s  d e  I n f o r m á t ic a 1 . 3 2 4 , 2 0
T o t a l  d e  M a t e r i a l  d e  E x p e d i e n t e 1 . 7 0 3 , 1 9

2 . 5  M a t e r ia l  P e r m a n e n t e 2 . 1 6 0 , 0 0
A r  C o n d ic io n a d o  p a r a  a  S a la  d e  A s s e s s o r ia  A d m in is t r a t iv a 2 . 1 6 0 , 0 0

T o t a l  d a s  D e s p e s a s 2 6 9 . 0 5 9 , 1 4

S u p e r á v i t  F i n a n c e i r o 9 . 0 7 3 , 6 5
S u p e r á v i t  F in a n c e ir o  A c u m u la d o  a té  N o v e m b r o  d e  2 0 1 0 1 . 4 1 2 . 1 0 8 , 7 2
O r d e n s  d e  P a g a m e n t o s  a  s e r e m  p a g a s  e m  J a n e i r o  2 0 1 1 2 . 1 0 5 , 4 8
D e v o l u ç ã o  d e  R e c u r s o s  F i n a n c e i r o s  à  P r e f e i t u r a  e m  3 0 / 1 2 / 2 0 1 0 7 0 . 7 7 9 , 0 8
D e v o l u ç ã o  d e  R e n d i m e n t o s  F i n a n c e i r o s  à  P r e f e i t u r a  e m  3 0 /1 2 / 2 0 1 0 4 2 . 8 6 4 , 6 0

S a ld o  E x t r a t o  B a n c á r io  e m  3 1 . 1 2 . 2 0 1 0 0 , 0 0
S a ld o  n a  C o n t a b i l id a d e  e m  3 1 . 1 2 . 2 0 1 0 0 , 0 0

U b á ,  1 0  d e  J a n e ir o  d e  2 0 1 0

D e m o n s t r a t i v o  d e  R e c e i t a s  e   D e s p e s a s  

A n g e l in o  F e r n a n d e s  S i lv a                                                       G u i lh e r m e  R a m o s  d e  A r a u j o
C o n t a d o r                                                                                C o n t a d o r

C R C - M G  0 9 2 . 4 7 2 / 0 - 4                                                              C R C - M G  0 8 0 . 2 0 7 / 0 - 2  

N .S .  A P A R E C I D A  R u a  S ã o  J o s é ,0 4 -  T e l :  3 5 3 2 1 2 0 1  M I N E I R A  A v .  S e n  L e v i n d o  C o e l h o ,4 5 0 - S t a  A l i c e -  T e l :  
3 5 3 1 2 6 0 2  0 5 / 0 3  e  0 6 / 0 3  

F A R M A C E N T R O  A v .  R a u l  S o a r e s ,  1 9 7 - T e l :  3 5 3 2 1 0 7 2    

0 7 / 0 3 -
c a r n a v a l  

S Ã O  J A N U Á R I O  R u a  P e i x o t o  F i l h o ,8 1 -  T e l :  3 5 3 2 4 3 1 6  I N D U S T R I A L  A v .  O l e g a r i o  M a c i e l , 7 9 6 -  T e l :  3 5 3 1 7 4 4 4  

0 8 / 0 3 -  
c a r n a v a l  

N .  S  A P A R E C I D A  R u a  S ã o  J o s é ,0 4 -  T e l :  3 5 3 2 1 2 0 1  M A I S  S A Ú D E  R .  C e l .  B e r n a r d i n o  C a r n e i r o ,3 9 1 - T e l :  3 5 3 1 5 4 5 1  

A M É R I C A  P ç a  d a  I n d e p e n d ê n c i a ,4 5 2 -  T e l :  3 5 4 1 3 5 0 0  U L T R A F A R M A  R .  M a r  F l o r i a n o  P e i x o t o ,1 8 -  V .  C a s a l . -  T e l :  
3 5 3 1 4 5 8 0  

1 2 / 0 3  e  1 3 / 0 3  
F A R M A N I A  A v .  C o m .  J a c i n t o  S .  S o u z a  L i m a ,6 0 0 -

T e l : 3 5 3 2 1 7 3 7  
  

F A R M A C R U Z  R u a  P e i x o t o  F i l h o ,1 7 5  A - T e l :  3 5 3 2 1 0 6 6  M U N I Q U E - I t a t i a i a  A v .  P a d r e  A r n a l d o  J a n s e n ,  1 1 3 5 -  T e l :  3 5 3 1 2 6 3 7  
1 9 / 0 3  e  2 0 / 0 3  

G L O B O  R u a  D u q u e  d e  C a x i a s ,7 6 -  T e l :  3 5 3 2 2 0 4 7    

S Ã O  G E R A L D O  R u a  S ã o  J o s é ,2 1 7 - T e l :  3 5 3 2 2 2 4 7  S A N T A  
B E R N A D E T E  

A v .  O l e g á r i o  M a c i e l , 9 3 6 -  T e l :  3 5 3 1 6 7 6 5  
2 6 / 0 3  e  2 7 / 0 3  

S Ã O  D O M I N G O S     

F A M Í L I A  R u a  7  d e  S e t e m b r o ,4 5 -  T e l :  3 5 3 1 0 8 0 0  J A N S E N  A v .  P a d r e  A r n a l d o  J a n s e n ,  4 7 3 -  T e l :  3 5 3 1 4 6 6 7  
0 2 / 0 4  e  0 3 / 0 4  

F A R M A C R U Z  R u a  P e i x o t o  F i l h o .  1 7 5  A -  3 5 3 2 1 0 6 6    
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Proposições do Poder Legislativo
R e q u e r i m e n t o  0 1 3 / 11 ,  a o  
Coordenador do Programa de 
Combate à Dengue do Mun. De 
Ubá, para vir à Câmara informar 
sobre esta doença no município. 
Vereador Cláudio Ponciano: 
1) Representação 005/11, ao 
Deputado Carlos Melles, Secretário 
de Estado de Transportes de Obras 
Públ icas de Minas Gerais ,  
solicitando parecer do órgão 
competente desta Secretaria, a fim 
de assegurar a gratuidade aos 
idosos, maiores de 65 anos, nos 
termos do artigo 230, parágrafo 
segundo da Constituição Federal de 
1988. 2) Representação 006/11, à 
Viação Ubá, solicitando emissão de 
permissão para que o usuário 
Laurindo Rufato seja incluído na 
relação dos beneficiados pela 
g r a t u i d a d e  g a r a n t i d a  p e l a  
Constituição Federal aos idosos e 
portadores de deficiência ou 
portador de necessidades especiais. 
3) Indicação 011/11, ao Secretário 
de Meio Ambiente do Município de 
Ubá, Sr. José Gomes Lanes, 
solicitando a poda de duas árvores 
localizadas na rua principal do 
córrego dos braguinhas, nº 20. 
Vereadora Rosângela Alfenas: 
1) Indicação 010/11, ao Prefeito, 
construção de bueiro na Rua 
Antenor Machado, próximo à Rua 
Jerônimo Salgado, Centro. 
Vereador Vinicius Samôr: 
1) Indicação 009/11, aos Secretários 
Municipais de Planejamento e do 
Meio Ambiente, quanto à remoção 
de todos os cartazes nos postes da 
cidade. 2) Representação 004/11, à 
Empresa prestadora de serviço da 
coleta de lixo na cidade, para 
campanha de conscientização no 
cuidado com o meio ambiente.

Proposições da reunião do dia 
14/02/2011

Vereador Antero Gomes de 
Aguiar:  
1) Indicação 013/11, ao Prefeito, 
bueiro, na Rua Dois, comunidade do 
Tanquinho. 2) Indicação 014/11, ao 
Prefeito, dois quebra molas na R. 
João Schiavon, B. Schiavon. 3) 
Indicação 015/11, ao Prefeito, dois 
postes com iluminação na Trav. 
Irmãos Perón, Agroceres. 4) 
Indicação 016/11, ao Prefeito, um 
poste com iluminação pública, R. 
Guarino Perón, Agroceres. 5) 
Indicação 12/11, ao Prefeito, 
calçamento da Trav. Ana Maria da 
Conceição, limpeza do leito do rio e 
m e l h o r i a s  n o  e s g o t o .  6 )  
Requerimento 014/11, ao Prefeito, 
troca de manilhas de captação de 
água na entrada do Jd. Esperança, b. 
José Cavalieri, no Tanquinho. 
Vereador Cláudio Ponciano: 
1) Requerimento 020/11, às Escolas 
Estaduais João Ferreira de Andrade 
e Barão do Rio Branco, solicitando 
um levantamento do número de 
documentos de identidade a serem 
confeccionados nos Distritos de 
Miragaia e Ubari.  2) Moção de 
Congratulações e Aplausos 01/11, 
ao Médico Antônio Vicente, pelos 
relevantes serviços à comunidade. 
3) Representação 007/11, à Drª Ana 
Lucia Junqueira, 1ª promotoria da 
Comarca de Ubá, parabenizando 
pelos serviços. 
Vereador  Jo rge  Cus tód io  
Gervásio: 
1) Requerimento 015/11, ao 
Prefeito, para cientificar quais são 
os critérios usados e documentações 

 

exigidas na transferência de nomes 
do ITBI. 2) Requerimento 016/11, 
ao Prefeito e Séc. Municipal de 
Obras, para esclarecimentos de 
destinação dos bancos públicos 
retirados da Pç. Guido Marliere. 3) 
Requerimento 017/11, solicitando 
providências legais para deixar à 
disposição dos vereadores o veículo 
oficial da CMU, em horário integral, 
para uso profissional. (rejeitado) 4) 
Indicação 17/11, ao Prefeito, 
visando implantação do SAMU – 
Serviço de Atendimento Móvel de 
Urgência. 5) Indicação 20/11, ao 
Prefei to,  junto à Energisa,  
solicitando urgente colocação de um 
transformador na Rua Bromélia, do 
Bairro Paulino Fernandes. 6) 
Indicação 21/11, ao prefeito, 
solicitando informações referentes 
ao corte de parte do repasse dos 
recursos públicos para o hospital 
São Vicente de Paula. 
Vereador Luiz Alberto Gravina:  
1) Indicação 18/11, ao Prefeito, 
reparar o esgoto da R. Djalma Balbi, 
nº 24, Altair Rocha. 
Vereador Maurício Valadão: 
1) Requerimento 018/11, à Sr. 
Eulália Cristina Guilhermino 
Valente, Secretária Mun. De 
D e s e n v o l v i m e n t o  S o c i a l ,  
solicitando informações sobre o 
número de pessoas que vivem 
abaixo da linha da pobreza em nosso 
município. 2) Requerimento 
019/11, ao Secretário Mun. De 
Saúde, Sr. Lauro Correa, para 
in fo rmar  como es tá  sendo 
empregado o  va lor  de  R$ 
690.000,00 disponibilizados pelo 
Gov. Estadual para a construção de 2 
unidades básicas de saúde e 
aquisição de equipamentos nos 
bairros São José e Santa Edwiges. 3) 
PL 002/11, “dispõe sobre a 
denominação de R. Genésio Costa 
de Oliveira a logradouro público 
desta cidade”. 
Ve r e a d o r  P a u l o  C é s a r  
Raymundo: 
1)  Requer imento 021/2011, 
convidando o Gerente Distrital da 
COPASA, Dr. Adailtadeu Pereira 
Santana, a participar de uma 
Reunião Ordinária no próximo dia 
21. Vereador Vinícius Samôr: 
1) Indicação 019/2011, ao Prefeito, 
solicitando o envio de um Projeto de 
Lei a esta casa, com o intuito de 
proibir o tráfego de caminhões 
pesados no centro da cidade. 

Proposições da reunião do dia 
21/02/2011

Mesa Diretora
1) Projeto de Decreto Legislativo 
01/2011 – Aprova as Contas do 
Município de Ubá, referente o 
exercício de 2009. 2) Projeto de 
Decreto Legislativo 02/2011 – 
Aprova as Contas do Município de 
Ubá, referente o exercício de 2002.
Vereador Antero Gomes de 
Aguiar 
1) Indicação 022/11, ao Prefeito, 
solicitando a reconstrução da Ponte 
Leopoldo, do Aeroporto, a pedido 
dos moradores. 2) Indicação 023/11, 
a o  P r e f e i t o ,  s o l i c i t a n d o  
asfaltamento da Travessa José 
Rinaldi, do bairro Cibraci, a pedido 
dos moradores. 3) Indicação 024/11, 
a o  P r e f e i t o ,  s o l i c i t a n d o  
asfaltamento, da Rua Orides 
Nascimento, do bairro Cibraci, a 
ped ido  dos  moradores .  4 )  
Requerimento 022/11, ao Prefeito, 
sol ic i tando asfal tamento da 

Travessa Virgílio Vieira de Andrade, 
do Bairro Cibraci, reiterando a 
indicação 049/10 do referido 
Vereador.
Vereador Claudio Ponciano
1) Projeto de Lei nº 003/11 – Dispõe 
sobre a denominação de Rua 
Angelina Baffa dos Santos a 
logradouro público desta cidade. 2) 
Projeto de Lei nº 004/11 – Dispõe 
sobre a denominação de Rua 
Osvaldo dos Santos a logradouro 
público desta cidade. 3) Indicação 
025/11, ao Secretário de Obras, 
solicitando que seja incluído na 
programação de obras de 2011, a 
captação de águas na comunidade 
da Barr inha, a pedido dos 
moradores.4) Representação 
010/11, ao Diretor de Fiscalização 
do DER, solicitando cópia do 
contrato celebrado entre a Viação 
Oran e o referido órgão, referente ao 
transporte coletivo de passageiros 
no distrito de Diamante.
Dalmo José Coelho
1) Indicação 032/11 – Ao Prefeito, 
solicitando que coloque um 
responsável junto ao ônibus Escolar 
q u e  t r a n s i t a  e m  U b a r i . 2 )  
Representação 008/11 – Ao 
Comandante do 21º BPMMG, 
solicitando policiamento em Ubari, 
nos dias de carnaval. 3) Moção de 
Aplausos 003/11 – Ao Prefeito e 
demais secretários, pelos relevantes 
trabalhos prestados.
Vereador  Jo rge  Cus tód io  
Gervásio
1) Indicação 026/11, ao Prefeito, 
solicitando junto à ENERGISA, 
dois postes na Rua Principal da 
Barrinha, a pedido dos moradores. 
2) Indicação 028/11, ao prefeito, 
sol ici tando patrolamento na 
comunidade da Barrinha. 3) 
Requerimento 023/11, à Mesa 
Diretora, para que esta se pronuncie 
e tome providências acerca do uso 
i n d e v i d o  d o  t e l e f o n e  n a s  
dependências da Câmara Municipal 
de Ubá.
Vereador Luiz Alberto Gravina
1) Representação 009/11, ao Chefe 
da Divisão de Trânsito, Professor 
Joaquim, solicitando sinalização 
próximo à Igreja e à Escola da 
Avenida Amadeu Schiavon, do 
bairro Schiavon.
Vereador Maurício Valadão
1) Indicação 030/11, ao Prefeito, 
solicitando que determine ao setor 
competente, que tome providências 
referentes á disciplina no trânsito na 
Rua Capitão Ananias Teixeira de 
Abreu. 2) Requerimento 024/11, ao 
Prefeito, solicitando informações 
referentes ao início de atividades do 
Consórcio de Saúde da região. 3) 
Requerimento 025/11, ao Tem. Cel. 
PM Car los José Brat i l ier i ,  
convidando-o a debater na Câmara, 
sobre a violência no nosso 
município.
4) Moção de Aplausos 002/11, ao 
casal, Marta Coelho Abelha 
Monteiro de Castro e Cléber Xavier 
Monteiro de Castro, pelas bodas de 
ouro.
Vereador Paulo César Raymundo
1) Indicação 031/2011, ao Prefeito e 
Secretário de Educação, para que 
viabilizem a construção de creches 
em diversos bairros do município.

Proposições da reunião do dia 
28/02/2011

Vereador Antero Gomes de 
Aguiar 
1) Indicação 033/11, ao Prefeito, 

solicitando asfaltamento da Rua 
Curitiba, do Bairro Agroceres, a 
pedido dos moradores. 2) Indicação 
034/11, ao Prefeito, solicitando 
colocação de bueiros, captação de 
águas e recapeamento na Rua 
Ângelo Sperandio, do Bairro do 
Campo de Viação, a pedido dos 
moradores. 3) Indicação 035/11, ao 
Prefeito, solicitando recapeamento 
do asfalto da Rua José Augusto 
Marques, do Bairro Ponte Preta, até 
o Mangueira Rural, a pedido dos 
moradores. 4) Projeto de Lei nº 
005/2011 – “Dispõe sobre a 
denominação de Rua Dario Vieira a 
logradouro público desta cidade”. 5) 
Projeto de Lei nº 006/2011 – 
“Dispõe sobre a denominação de 
Rua Silvério Dornas a logradouro 
público desta cidade”.
Vereador Carlos da Silva Rufato
1) Indicação 036/11, ao Prefeito, 
solicitando recuperação do asfalto 
dos logradouros do Residencial São 
José, principalmente da Rua José 
Vieira de Almeida, a pedido dos 
moradores. 2) Indicação 037/11, ao 
Prefeito, solicitando o calçamento 
do Bairro São Matheus, a pedido dos 
moradores. 3) Indicação 038/11, ao 
Prefeito, solicitando o patrolamento 
da Rua que liga os Bairros Santa 
Bernadete e São Judas Tadeu, a 
pedido dos moradores. 4) Indicação 
039/11, ao Prefeito, solicitando 
calçamento da Rua Alberto Ferreira 
de Souza, do Bairro Santa 
Bernadete, a pedido dos moradores. 
5) Indicação 040/11, ao Prefeito, 
solicitando calçamento do final da 
Rua Ismael de Oliveira, do bairro 
Santa Bernadete, a pedido dos 
moradores. 6) Moção de Pesar 
001/11, pelo falecimento do Jovem 
Fabiano dos Santos Ribeiro.
Dalmo José Coelho
1) Indicação 041/11, ao Prefeito, 
solicitando a reforma ou, a 
construção de uma nova quadra 
poliesportiva no Distrito de Ubari. 
2) Indicação 042/11, ao Prefeito, 
solicitando a construção de uma 
gruta, onde se encontra a Santinha, 
na Serra de Ubari.
Vereador  Jo rge  Cus tód io  
Gervásio
1) Indicação 043/11, ao Prefeito, 
solicitando estudos que viabilizem a 
implantação de um PSF no Bairro 
Inês Groppo, a pedido dos 
moradores. 2) Indicação 044/11, ao 
Prefeito, solicitando recapeamento 
do asfalto da Rua Luciano Groppo, 
do Bairro Inês Groppo, a pedido dos 
moradores. 3) Indicação 045/11, ao 
prefeito, solicitando limpeza de 
bueiros da Rua Luciano Groppo, do 
Bairro Inês Groppo, a pedido dos 
m o r a d o r e s .  4 )  M o ç ã o  d e  
Congratulações e Aplausos 004/11, 
ao Capitão Roberto Inácio Mendes 
Câmara, pelos brilhantes serviços 
prestados no Município de Ubá.
Vereador Maurício Valadão
1) Requerimento 026/11, à 
Superintendência Regional da 
Caixa, solicitando informações 
relativas ao contrato celebrado entre 
a União e o Município de Ubá, que 
visa a construção de uma Ponte na 
Avenida Comendador Jacinto 
Soares de Souza Lima.
Vereador Paulo César Raymundo
1) Indicação 046/2011, ao Prefeito, 
solicitando dois quebra-molas na 
Rua Marieta Campos, do Bairro 
Santa Bernadete, a pedido dos 
moradores.

Proposições da reunião do dia 
07/02/2011

Vereador Antero Gomes de 
Aguiar:  
1) Indicação 001/11, ao Prefeito, 
asfaltamento da Rua José Rinaldi, 
Cibraci. 2) Indicação 002/11, ao 
Prefeito, asfaltamento da Rua 
Mercês Nunes Pessoa, Cibraci. 3) 
Indicação 003/11, ao Prefeito, 
asfaltamento da Rua Alfredo 
Pietsch, Cibraci. 4) Indicação 
004/11, ao Prefeito, asfaltamento 
da Rua Joaquim Lorério Batista, 
Cibraci. 5) Requerimento 002/11, 
ao Prefeito, colocação de quebra 
molas na Rua Adolfo Pereira 
Cortez, em frente aos números 297 
e 513, Cibraci. 
Vereador Carlos da Silva 
Rufato: 
1) Representação 001/11, à 
Direção da Copasa, falta de água 
nas partes altas da cidade. 2) 
Requerimento 003/11, correção 
jornalística em jornal e site. 3) 
Requerimento 004/11, sessão 
solene para comemoração dos 50 
anos da Paróquia Nossa Senhora 
do Rosário. 4) Indicação 005/11, 
asfaltamento da Rua Luiz Godói, 
bairro Vitória. 5) Indicação 
006/11, ao Prefeito, intercedendo 
junto à Energisa, poste com 
iluminação pública na R. Zélia 
Schettino, bairro Jd. Elida. 
Vereador Dalmo José Coelho: 
1) Representação 002/11, ao 
Presidente do Diretório Mineiro do 
PT, conseguir ambulância para 
atender à população de Ubari. 
Vereador Jorge Custódio 
Gervásio: 
1) Representação 003/11, ao Major 
PM Reg ina ldo  Franc isco ,  
comandante do 21º BPPM, falta de 
policiamento no distrito de 
D i a m a n t e  d e  U b á . 2 )  
Requerimento 005/11, ao Prefeito, 
falta de água em Diamante de Ubá. 
3) Requerimento 006/11, ao 
Prefeito, disponibilização de uma 
ambulância em Diamante de Ubá. 
4) Indicação 007/11, ao Prefeito, 
conserto da Ponte Leopoldo 
Farinheiro, no Emboque. 5) 
Indicação 008/11, ao Prefeito, 
patrolamento na comunidade do 
Emboque. 6) Requerimento 
007/11, ao Prefeito, contratação ou 
transferência de um médico para 
a tender  à  comunidade de 
D i a m a n t e  d e  U b á .  7 )  
Requerimento 008/11, ao Prefeito, 
limpeza e capina das Ruas Jaci 
Candian, Miguel Candian e Jomil 
Candian, no bairro Meu Sonho. 
Vereador Luiz Alberto Gravina:  
1) Requerimento 009/11, ao 
Prefeito, asfaltamento da Avenida 
Francisco de Luca, fazendo a 
ligação dos bairros Talma e São 
João, passando pelos fundos do 
Ginásio São José, com término na 
Rodovia Ubá-Tocantins. 
Vereador Maurício Valadão: 
1) Requerimento 010/11, ao Sr. 
Coordenador da Defesa Civil, 
A ldei r  Ferraz,  so l ic i tando 
informações sobre a situação do 
município em relação às chuvas 
d o s  ú l t i m o s  m e s e s .  2 )  
R e q u e r i m e n t o  0 1 2 / 11 ,  à  
Super intendência Regional  
Sudeste da CEF, sobre a tramitação 
desde a assinatura e a situação 
atual dos contratos realizados pela 
Pref. De Ubá com a União, em 
d e z e m b r o  d e  2 0 0 8 .  3 )  

28 de fevereiro de 2011
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